

Un message de félicitations de Miguel Díaz-Canel au roi du Maroc à l'occasion de la Fête du Trône



La Havane, 31 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a adressé un message de félicitations à Sa Majesté, le roi Mohammed VI à l'occasion du 21e anniversaire, ce jeudi, de son accession au trône du Maroc.

Dans ce message, le président cubain exprime, au nom du peuple et du gouvernement cubains, ses sincères félicitations et ses meilleurs vœux de prospérité au peuple marocain.

Le Chef de l'État cubain saisit également cette occasion pour réaffirmer la volonté de développer des relations d'amitié et de coopération entre les deux pays.

Le Premier ministre, Manuel Marrero et le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, ont également adressé des messages de félicitations à leurs homologues marocains, Saadeddine El Othmani

et Nasser Bourita, signale une dépêche de Prensa Latina citant des sources diplomatiques.

Cuba et le Maroc ont rétabli leurs relations diplomatiques en avril 2017, guidés par la volonté mutuelle de développer des liens d'amitié et de coopération dans les domaines politique, économique et culturel, entre autres.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230228-un-message-de-felicitations-de-miguel-diaz-canel-au-roi-du-maroc-a-loccasion-de-la-fete-du-trone>



Radio Habana Cuba